



ジャパンカップクリテリウムの開催が自転車競技への注目を集めました
(photo:C)Tatsuya.Sakamoto/STUDIO)



自転車を楽しく乗りこなすための「ブリッジン自転車安全教室」

会全体で考えるべき事だと思います」
現在は人気マンガ「弱虫ペダル」とのコラボレーションによる自転車安全教室を開催している、宇都宮ブリッジエン。平成27年度には宇都宮市を中心に県内各地で、合計19回開催しています。対象は小学生から高校生までさまざま。これまでには幼稚園児を対象とした教室開催もあったそうです。選手も必ず1~2人が参加するのです。それも人気の秘密かも知れません。

内容はもちろん自転車の安全な乗り方を中心ですが、そこはもちろんブリッジエン主催ですから「楽しく乗る」「かっこよく乗る」なども教えています。というよりも「楽しくかっこよく乗るために、安全に注意することが不可欠」という発想で教えているからこそ、ふつうの安全教室とは

宇都宮市に拠点を置く自転車競技チーム「宇都宮ブリッジエン」は、印象的な赤のユニフォームとともに、広く市民に愛されていいるプロスポーツチームです。平成21年の結成後、数年でめきめき力をつけて国内レースで毎年上位入賞、平成24年と26年にはチーム年間総合優勝も果たす、強豪チームとなっています。

そんな宇都宮ブリッジエンと、運営会社であるサイクルスポーツマネージメント(株)は、地域貢献に熱心に取り組んでいることでも有名です。赤のユニフォームが市民から愛されているのは、強いからだけではなく、市民に溶け込む親しみやすさと、熱

平成21(2009)年のチーム結成以来、宇都宮市の自転車ロードレースチームとして、地域貢献活動にも熱心に取り組んでいます。その活動の一端をご紹介します。



宇都宮ブリッジエンが自転車の楽しさを伝える地域貢献活動

心な地域貢献活動にあるといつても過言ではないでしょう。ファンは、たとえ勝てなくとも、身近に感じられる選手やチームは熱心に応援するものです。宇都宮ブリッジエンは、そんなファンの期待に、結成当初から積極的に応えてきました。まさに「郷土のプロスポーツチーム」といえます。

サイクルスポーツマネージメント(株)の柿沼章社長は「ブリッジエンのチーム理念は『自転車ロードレース活動並びに自転車を中心としたスポーツ教育活動を行う地域密着型自転車ロードレースチーム』です」と話します。チームのDNAに、最初から地域貢献が組み込まれているのですね。こうした地域密着型プロチームは、自転車競技の世界では日本初ということです。

「私たちの会社の業務も、ブリッジエンというチームやそこに在籍する選手を育て、世界で戦うことができるレベルをめざすこととともに、日本におけるロードレース全体会のレベルアップや知名度向上などに取り組んでいます。もちろん、社会貢献活動も大きな業務の一つです。こうした我々の活動は、地域のスポンサー企業の皆さまに支えられています。主催だけでなく、ゲストとして参加することもあります。平成27年度には、4月の宇都宮サイクルピクニックなど10のサイクルイベントを主催したり、開催したりしています」

サイクルイベントにはさまざまなスタイルがありますが、いずれも「参加して楽しめます」といっていただけるサイクルイベントを実施しています。主催だけでなく、ゲストとして参加することもあります。平成27年度には、4月の宇都宮サイクルピクニックなど10のサイクルイベントを主催したり、開催したりしています。

「私たちの会社の業務も、ブリッジエンのチーム理念は『自転車ロードレース活動並びに自転車を中心としたスポーツ教育活動を行う地域密着型自転車ロードレースチーム』です」と話します。チームのDNAに、最初から地域貢献が組み込まれているのですね。こうした地域密着型プロチームは、自転車競技の世界では日本初ということです。

では、具体的にはどのような地域貢献活動を実施しているのでしょうか。主なものに絞って、柿沼社長に教えていただきました。

①サイクルイベントや自転車安全教室

活動は、地域のスポンサー企業の皆さまに支えられています

1チームの運営だけではなく、広い視野と活動内容を持つた、地域密着型企業と呼んでいいでしょう。

では、具体的にはどのような地域貢献活動を実施しているのでしょうか。主なものに絞って、柿沼社長に教えていただきました。

②自転車教室の開催

「自転車は手軽な乗り物ですが、道路

自然のすばらしさを満喫できるものが多

くあります。地域活性化だけでなく、県外からの観光客誘致にも役立っています。

「サイクルピクニックは人気がありますね。栃木県内はサイクリングには適した場所が多いので、これからも可能なかぎり回数を重ね、より多くの人にその楽しさを知つていただけたらと思っています」

ここ数年、県内でもサイクルイベントが増えました。これも、宇都宮ブリッジエン効果と言えるかも知れませんね。皆さんもぜひ、機会があれば参加して、楽しい汗をかいてみませんか?

「サイクルピクニックは人気がありますね。栃木県内はサイクリングには適した場所が多いので、これからも可能なかぎり回数を重ね、より多くの